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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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1964回通常例会

会長　馬場　弘
会長挨拶

納涼例会～数多くの行事が行われまし

た。

沢山のご出席いただいた納涼例会は、

他クラブ含め５０数名ご出席いただきまし

た、初めての試みも無事に終了出来まし

た。

９月２日は、ガバナー公式訪問１０分区

最終の我孫子クラブとの合同例会と各ク

ラブの協議会を行いました、例会では、我

孫子クラブ合同で７０名弱、クラブ協議会

では合同で５５名程度の参加を頂きまし

た、各テーブルでリーダーを決め我孫子ク

ラブを交えテーブルディスカッションを行

いガバナーに、各クラブの短所、長所を質

問形式でご回答いただきました、沢山の

質問、意味のある協議会が出来たと感じ

ております。

９月３日は、会員増強委員会を千葉三

井ガーデンホテルにて行われました、又同

日に六本木マハラジャにて地区交流会が

開催されました、当クラブからも参加され

たメンバーがいらっしゃいますので後程

報告して頂ければ幸いです。

会員増強委員会では、ランダムな席順

にてテーブルディスカッションを行いまし

た。８名程度にて各クラブの問題点や、ク

ラブの良い所を一人３分程度でお話ししま

した。

増強については、どのクラブも苦戦して

いる様で２０名から３０名のクラブが 3ク

ラブ

未だ女性のロータリアンを加入しない

クラブも２クラブございました。

各クラブの悩みを伺うと、柏西クラブ

は、他のクラブに比べるとかなり委員会や

親睦活動を進んで行っているクラブに感

じました。２０名～３０名のクラブでは、

委員会活動や親睦会があまり行えないと

伺いました。６４名の大所帯ですが、みな

さんの参加を頂き奉仕活動を着 と々行っ

ています。残りの活動も、沢山の参加をお

願い致します。

９月１１日は、献血　柏駅東口　午前

　午後の２部制　参加お待ちしていま

す。

又、同日に米山奨学生による BBQ も

あったと伺っています。

今後のご参加宜しくお願い致します。

会報　第1931号

1. 地区大会における選挙人選出の依頼
馬場弘会長・水留茂之幹事の 2 名

2. 第 10 分区「会長・幹事会」開催の案内
日時；10月6日 ( 木 )18：30 ～
場所；麗宮飯店

3.9月20日 ( 火 ) 柏南 RC例会『特別講演会』の案内
12：30点鐘（食事；れいたくキャンパスプラザ 1Fまんりょ
う）
13：30 ～15：00 講演会 ( 麗澤大学体育館 )
講師；梶田隆章氏『ニュートリノの小さい質量の発見』

4. 第 10 分区「合同例会及び R情報研修会」の案内
日時；11月10日 ( 木 )
合同例会12：30 ～13：30
R情報研修会13：40 ～16：40
出席義務者；入会 5 年未満の会員
クラブ研修責任者会員1名

5.11月12日 ( 土 ) 富津中央 RC「創立 50 周年記念式典・祝
賀会」の案内

6.例会変更のお知らせ
松戸西 RC；9/20(日 ) は地区大会に振替の為、休会

幹事報告 水留　茂之



政府による成長戦略において健康立国の確立が揚げら

れ、高齢者、障害者、子育て世代の住居の安定確保や健

康維持増進に寄与するスマートウェルネス住宅の推進が盛り

込まれるなど、住宅関連業界において今後は「健康」が一

つのキーワードになってくると考えられます。

　健康には「衣」「食」「住」の全てが関係しています。

このうち「住」には大きく２種類があります。一つはアクティ

ブな「住」で、散歩や寒中水泳などが挙げられます。もう

一つはパッシブな「住」で、空気のきれいさや音の静けさ、

暑さや寒さなどの住環境を指します。これまで日本ではパッ

シブな「住」についてあまり関心が持たれてこなかったのが

現状です。

　パッシブな「住」の重要な要素である断熱については、

窓や壁、天井など様 な々部位で必要になりますが、窓だけ

見ると欧米に肩を並べる程、性能が向上しています。とこ

ろが、住宅全体の断熱性能で見ると様相が変わってきます。

　環境先進国であるドイツの断熱基準と日本の次世代省

エネ基準では大きく開きがあり、ドイツで義務化されている

最低要求基準は北海道における次世代省エネ基準よりも厳

しく設定されています。

　一方、日本では次世代省エネ基準はガイドラインに過

ぎず、新築住宅の５０％が同基準を満たしていないと言わ

れています。もちろん建売住宅は基準に達してい無い物が

多いのでお勧めは出来ません。

　日本でドイツの最低基準を満たす新築住宅はわずか

３％と見られています。この事実について、日本の断熱性

能が低いと見るか、ドイツが過剰性能だと見るか、省エネ

ルギーの観点だけで議論した答えは出て来ていません。

　このように日本はまだまだ快適な住まいになるには世界

から取り残されていると思います。今日本が進もうとしてい

る方向は、お役人とハウスメーカーで進めているC02を削

減したゼロエネ住宅、低炭素住宅を２０２０年からの目標に

進めていますが、これは大きな間違いだと思います。その

建物は、太陽光を屋根に乗せ、大きなエコキュートの設置

をして機械に頼る住宅を目指しています。今はいいですが、

この先、色 な々問題が出てくると思います。このような機械

に頼る家造りはデメリットも多く有るのです。太陽光パネル

も１年で、１％ずつ、発電効率が劣化して行きますし、パワー

コンディショナーも１０年で、取替で１０万円ぐらいします。

また、古くなって取替する時は足場を掛けて撤去し、処分

費や運搬費で相当なお金がかかります。そして処分する事

によりたくさんのC02を排出するので C02 の削減にはなり

ません。機械物は、一生は持ちません。このような事をハウ

スメーカーの営業さんは誰もお施主さんには言いませんの

で、この事が解る１０年から１５年後には大きな社会問題に

なると思われます。その時が楽しみですね。

　当社では機械に頼らないで断熱性を良くし、そして自

然素材でつくる環境先進国に近づけた健康住宅の家造りを

進めています。自然素材の無垢材を、床・天井に使い室内

も漆喰で壁・天井を塗ります。これによりシックハウスやウ

イルス、カビの健康に悪影響を及ぼすものからお別れ出来

るのです。予算のある方は外壁もメンテナンスが少なく済む

スイス漆喰を塗ったりして健康に良く快適な住まいに喜んで

幸せに住んでもらう事が出来るのです。そうする事により健

康で長生きをしますので、これが治療費や医療費の削減に

なり社会貢献に繋がると思います。

　当社も今月に豊四季でモデルハウスをオープンしますの

で、自然素材でドイツ基準の卜リプルサッシを使った住宅を

是非体感していただければと思います。ご家族や友人を誘っ

てください。また、モデルハウスの見学は、常時オープンは

していませんので、予約の連絡を宜しくお願いします。

　以上で健康な住まいと健康な暮らしについての卓話と

致します。

機械

卓　話 クラブ管理運営委員会　金子　正



パートナー誕生日
斉藤       会員

本人誕生日
斉藤、宇田川博司、杉山（8月）、横田（8月） 会員

ビジター
勝田秀一（柏）   　　　様BOXありがとう！ニコニコ

次回の例会は9月16日（金）通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122まで

出席率　82.81%

64名
11名

出席報告

欠席者

市川、ゲイビ、後藤、小林正直、東海林、
助川、野寄、枡谷、水野、浅野、湯浅、山崎　
 　　　　会員

会員数

(^^♪
無事退院しました   　　杉山会員
御祝いありがとうございました
おかげさまで治りました 　　川和会員

クラブ会報委員／安田 勝紀・浅野 肇・箕輪 満・市川 利一郎
卓話原稿は kwrc.photo@gmail.com までお送りください。

9月　お誕生日おめでとう 本日のお昼ごはん

快気報告　杉山会員 委員会報告　社会奉仕委員会委員長　松本隆一郎会員



ロータリアンの行動規範

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。

1.   個人として、また事業において、高潔さと高い倫理基準をもって行動 
する。

2.  取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業に対して尊重の 
念をもって接する。　

3.  自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、特別なニーズを 
抱える人びとを助け、地域社会や世界中の人びとの生活の質を高める。

4. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。


